



横浜市立田奈小学校

平成30年1月9日

学校だより 1月号

校長 二瓶 光代
TEL 981-0009



<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/tana/>



【校庭のサザンカ】

あけまして

おめでとうございます

校長 二瓶 光代

新年を迎え保護者の皆様、地域の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。本年もどうぞよろしく願いいたします。

後期の後半が始まりました。登校日数は、52日と大変短いです。6年生は卒業式まで48日間です。目標を持って小学校生活の最後をしっかりと締めくくってくれることを期待しています。

1年生から5年生も、それぞれの進級に向け、今学習している内容を確実に身につけていくことが必要です。改めて、職員一同子どもたちの学びが充実するよう支援に努めてまいります。

さて、学校ではこの時期、今年度の教育活動について振り返りを始めています。保護者の皆様にご協力をいただいたアンケートの結果やご意見を受け止め、指導の改善に努めていきたいと思っております。また、地域の方々からは、「まちとともに歩む学校づくり懇話会」などにおいてご意見を伺います。ご協力をよろしくお願いいたします。

「戌年」いぬのつく故事成語に「犬馬の勞（けんばのろう）」というものがあります。人のために力を尽くして働くことの意味だそうです。田奈小学校は、今年も、子ども達のために力を尽くす一年にしたいと思っています。



【みのたなコーナーの芽キャベツ】



【冬の田奈っ子水田】